135 cm²

1/1

Página: 20



Trabajan en nuevo programa Hoy No Circula

::::: Nos dicen que los gobiernos que integran la Comisión Ambiental de la Megalópolis (CDMX, Edomex, Hidalgo, Morelos,



Alhely Rubio

Tlaxcala y Puebla) trabajan en un nuevo programa Hoy No Circula para hacerlo más eficiente, pues el actual se considera rebasado. La secretaria del Medio Ambiente mexiquense, **Alhely Rubio**, reveló que junto con las autoridades capitalinas y las de Hidalgo están analizando cómo modificarlo para que contribuya a la disminución de la contaminación en el aire. Tampoco descartó que haya cambios al modelo que decreta las contingencias

ambientales. Las medidas, dijo, deberán estar listas en el corto plazo, pero aún no hay fecha fijada.

Quintero, de Iztacalco a Gobernación

:::: En el panorama de acomodos de las piezas chilangas, le platicamos que el exalcalde de Iztacalco **Armando Quintero**



Armando Quintero

llegó a la titularidad del Instituto Nacional para el Federalismo y Desarrollo Municipal de la Secretaría de Gobernación, que hoy encabeza **Rosa Icela Rodríguez.** Nos recuerdan que don Armando es cercano a la presidenta **Claudia Sheinbaum** y se sumó al gabinete federal en lugar de **Ignacio Ovalle**, en cuya gestión al frente de Segalmex se cometió un desfalco multimillonario. Nos aseguran que don Armando tendrá que reacti-

var esa oficina, porque de plano está inmóvil, ya que don Ignacio tenía un perfil muy bajo y poco articulaba desde ahí.

Brugada rifa boletos para la Fórmula 1

:::: Nos cuentan que la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, regaló 600 boletos para el Gran Premio de México de la Fórmula 1, que se correrá el próximo fin de semana en el Autódromo *Hermanos Rodríguez*. Nos detallan que doña Clara realizó una dinámica en su cuenta de Meta, antes Facebook, para regalar estos pases a las primeras 600 personas que respondieron cuatro preguntas, entre las que estuvieron decir en qué edición del Gran Premio azteca Sergio Checo Pérez llegó en tercer lugar. Nos recuerdan que cuando estaba en el Gobierno de la Ciudad, la ahora presidenta **Claudia Sheinbaum** también regaló a jóvenes de Pilares pases para ver la carrera, pues se trata de entradas que recibe el gobierno local cada año por la celebración de esta competencia mundial.

